



平成30年度 学校だより

学校ホームページ <http://minamiso.nagaizumi.ed.jp/>

みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 37

平成30年10月11日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

終業式で振り返り、始業式で気持ち一新。



堂々とした発表でした。

平成30年度の南小。前期から後期へバトンタッチしました。5日に前期終業式が、9日に後期始業式が行われました。校長先生のメッセージをしっかりと聞く子どもたちの姿は、両方の式ともに満点でした。

校長先生が全校児童に伝えたメッセージはというと……終業式では、各学年の「あゆみ」に書かれていた児童の活躍や成長を紹介しました。いろいろなことを頑張る中で、この後期も「あいさつ」「ありが

とう」「整理整頓」の3つの合言葉を意識して、たくさんの方に挑戦してほしい！というものでした。また、始業式では、ノーベル医学・生理学賞を受賞された本庶佑(ほんじょ たすく)教授を紹介し、図書室にはノーベル賞受賞者の本が複数冊あることとお話ししました。本庶さんの言葉から、知りたい気持ち、不思議に思う心、自分の目で見ることの大切さを伝えました。普段から集会の態度が良いみなみっ子たちですが、区切りの「式」での話を聞く姿はいつそう凛々しさが際立ちました。

式の中では、児童代表6人(終業式3人、始業式3人)が、自分の前期を振り返り、後期に向けての目標を堂々と発表しました。この代表の6人が話したそれぞれのめあて。内容に違いこそあれ、前進したいという気持ちは、体育館にいた全員が同じ思いだったと思います。

「式」では校歌を歌います。右の写真でもわかるように、大きな口を開けて歌います。この季節になると、6年生がこの校歌を歌うのは、あと何回だろう…などと感じてしまいます。平成30年度の後半、みなみっ子たちが一回りも二回りも成長するのが大いに楽しみです！



校歌を歌うみんなの顔。いい！

平成最後の、南まっ子のスローガンが決定しました。 「あいさつ・笑顔・協力で、仲間と南まっ子を盛り上げよう！」

10月27日(土)は、南まっ子(=南小のお誕生会・開校記念日)です。子どもたちが、各学年のテーマの中で、学級ごと工夫を凝らしてそれぞれの「ランド」を形作っていきます。今週は、各学級の「ランド名」が決まり、それぞれが使いたい学校内の備品なども決まってきました。ある教室をのぞくと、グループごとに分かれ、飾りなかがゲームの用具なのかはわかりませんが、楽しそうに厚紙を切っています。あるクラスでは、翌日に行う活動の計画を立てていました。子どもたちも担任の先生も、時間を上手く使えるように計画に工夫が見られます。

先週の終業式後に、新児童委員が全校児童の前に立ち、南まっ子のスローガンを発表しました。



全員が児童委員に集中。スローガン発表。

それは、「あいさつ・笑顔・協力で、仲間と南まっ子を盛り上げよう！」というものです。南まっ子…子どもたちが思いっきり楽しめる場でもあり、仲間と共にお客さんを楽しませる場でもあります。このスローガンが守ればきっと楽しい空間が作れそうです。

今から約2週間と少し。時にはぶつかり合うこともあるでしょうが、みなみっ子たちが仲間と協力し、支え合い、南まっ子を創り上げます。